



Volksbank macht Vereine mobil

Gießen (pm). Voller Freude haben die Vertreter mehrerer Vereine einen neuen Ford Ka im Wert von 12 500 Euro von der Volksbank Mittelhessen entgegengenommen. Aus Anlass ihres 160-jährigen Jubiläums hatte die Bank 16 dieser modernen Flitzer an Vereine, die Genossenschaftsmitglied sind, verlost (die Gießener Allgemeine berichtete). Nun übergaben Volksbankvorstand Dr. Lars Witteck, Regionaldirektorin Silke Haas und die Regionaldirektoren Alexander Zippel und Thomas Cornelius den Vereinsvertretern feierlich die Schlüssel zu den neuen Autos. Aus

der Region Gießen gewannen der TV Watzenborn-Steinberg, der Spiel- und Sportverein Lardenbach/Klein-Eichen, der Dorfverein Muschenheim, die Musik- und Kunstschule Grünberg, der Verein zur Förderung des Basketballs Wettenberg, der Fußball-Club Großen-Buseck, der Bowlingsportverein Gießen, die Freiwillige Feuerwehr Dutenhofen und der Tennis-Club Dutenhofen. Das Foto zeigt stellvertretend für alle Gewinner die Übergabe an Laura Schäfer (r.) und Klaus Daschke (l.) vom Vorstand des TV Watzenborn-Steinberg. (Foto: pm)